

Les Voeux de l'APREMIS



L'un des maux qui guette notre société aujourd'hui, c'est le fatalisme. Face à l'ampleur des crises un grand nombre de concitoyen.ne.s ne croient plus leur implication utile.

A l'APRÉMIS, et avec nos partenaires associatifs et institutionnels, nous croyons que notre action collective transforme et colore positivement la société.

Lutter pour une société plus juste, en tant que bénévoles ou professionnel.le.s, est une mission pour cette année 2023 qui s'ouvre devant nous.

Thibault d'Amécourt, Président

Les membres du Conseil d'Administration

Les bénévoles

Marie Fauvarque, Directrice Générale

L'ensemble des salariés

Vous souhaitent une Bonne année 2023.